

Accueil des nouveaux habitants



Les nouveaux Viviérois.

Belle coutume conviviale et amicale que cette cérémonie d'accueil des nouveaux habitants à Viviers-lès-Montagnes. Alain Veuillet, maire, entouré de ses principaux adjoints et conseillers, accueille une trentaine de nouvelles familles (55 invitations) en leur souhaitant la bienvenue. Des jeunes couples avec de très jeunes enfants, des couples anciens, aux recherches différentes, propriétaires ou pas qui participent au développement de la vieille bastide, sur le chemin de Saint-Jacques qui vient de passer dans la cohorte nationale des communes de plus de 2000 âmes. L'occasion pour le

maire de présenter la ville, les personnels municipaux, les horaires d'ouverture de la mairie, y compris entre 12 h et 14 h, commerces et associations... L' élu a aussi fait un point sur les travaux en cours : restauration de l'école, ralentisseur au carrefour des Mignonnades en coopération avec la commune de Saix pour que soit réduite la vitesse sur ce tronçon, aménagement du carrefour sur la route de Soual, aménagement de la traversée du village, nouveau parking derrière la boulangerie, tout ceci pour rendre plus sécuritaire notre vie communale avec un impératif, protéger l'histoire de notre vieille

bastide. « Bravo et merci à vous de rejoindre cette communauté qui ne souhaite que grandir. Bienvenue aussi aux familles qui n'ont pu répondre à notre invitation pour des raisons diverses, venez à la mairie, vous serez renseigné », a ajouté l' élu. Puis, avant de partager le pot de l'amitié, les responsables des diverses associations villageoises et de l'école ont indiqué à chacun ce qu'il peut trouver, sports, culture, convivialité dont les fêtes à venir, la commémoration de l'armistice de 1918 avec les enfants de l'école, le Téléthon et au Printemps, les peintres dans la ville et le 15 août la fête du village.